
PTAだより vol.３ 令和５年５月１５日

連光寺小学校ＰＴＡ

会長 長谷川友美

日頃よりPTA活動へご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。去る５月２日（火）、令和５年度PTA総会が行わ

れました。対面での総会は３年ぶりとなりました。この３年間はコロナによって失われた時間もありましたが、それだけではなく、

失ってはいけないもの、を改めて知ることができました。世の中もPTAも変化しつつあります。今回の総会はとても和やかな「笑

い」にあふれ、新しいPTAの始まりを感じさせてくれるものとなりました。今年は様々な規制も緩和されていくでしょう。PTAも従

来の活動だけでなく、児童が楽しめるイベントを企画しています。「できる人が、できる時に、できる活動をしよう！」の活動方

針の通り、お時間が合う方、興味のある方、は活動に参加いただけますと幸いです。引き続き、ご理解とご協力を賜りますよう

お願い申し上げます。

【令和5年度PTA総会報告】

総会成立要件

出席者：33名 委任数：196名 合計：229名 （教職員含）

総会成立要件である、会員数1/3以上の出席数（委任状含む）103を満たし、成立いたしました。

※【参考：加入状況】

議案

（１）令和４年度会務報告 承認

（２）令和４年度活動報告 承認

（３）令和４年度決算報告 承認

（４）令和４年度会計監査報告 承認

（５）令和５年度役員委員選出報告 承認

＜令和４年度議題＞

以下、すべての議案について承認されました。

＜令和５年度議題＞

（１）令和５年度活動計画（案） 承認

（２）令和５年度予算（案） 承認

（３）会則改訂（案） 承認

（４）細則改訂（案） 承認

（５）個人情報取扱規定（案） 承認

「会則改訂」「細則改訂」「個人情報取扱規定」は
こちらのQRコードからも確認ができます

議長団選出

議長団は以下のお二人が推薦候補となり、議長として承認されました。

・植村先生 ・５年保護者 倉島さん

R5/04/19時点

対象 加入する 加入しない 未提出

291 251 33 7

100.0% 86.3% 11.3% 2.4%

教職員 19 19 0 0

合計 310 270 33 7

家庭数

（人）



本日は、午前中の学校公開から午後の総会までずっと学

校にいることになりましたね。

本日行われた、PTA主催の講演会。こういった企画はなか

なかないことなので、連小PTAの力をまざまざと見せてもらった

と感じています。

コロナ禍で色々省略されてなくなったもの、省略してよかった

んだというものが分かりましたが、今回の総会はやはり顔を合

わせる対面でやりましょうということになりました。これから新しい

歴史を作ることができればいいと思います。

＜新会長＞

会長３年目となります。改めてよろしくお願いいたします。私が会長を引き受けたきっかけは、友人に誘われたから、です。PTA

に対して熱意があって改革したくて引き受けたのではなく、子供１人につき１回という慣例があったので、友人もいるし１年やろう

かな、という軽い気持ちで引き受けました。実際に会長になってみると、体制が古いなと感じ、このままでは誰もPTAをやりたい、と

思わなくなるのでは、と思いました。そこで、PTAを変えようと決心し、PTAについて勉強しました。他校の様子もたくさん調べまし

た。校長先生・副校長先生が変わったこと、新型コロナウイルスの流行で世の中に色々な変化があったことが、PTAの体制を変

える追い風になったと思います。

PTAはイメージが先行していて、「怖いところ、何をしているか分からないところ」という印象があるので、正しく知ってもらうために

「PTAだより」を月２回程度発行して、情報発信をしました。その結果、私もやってみようかなと思う方や、連小PTAを理解して

くださる方も増え、嬉しく思っています。その中で、大きく舵を切ったのは、「PTAに加入しなくてもいい」という選択肢を増やしたこと

です。今まで歴代のPTAの方が守ってきたPTAが無くなってしまうかもしれない、という不安、迷いがありました。現在の加入率は

８割を超える結果となり安心していると同時に、賛同してくださる皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。

私の好きな言葉は、「ハクナマタタ」（ライオンキングのセリフ）です。気楽に行こう、心配ないさ、という意味です。ネガティブにな

った時に思い出しています。今年も「ハクナマタタ」で活動していきます。１年間どうそよろしくお願いいたします。

新旧会長挨拶

出席された先生は一人ずつ「わたしの苦手な事・失敗した事」を交えて自己紹介をしていただきました。保護者会では知ることの

できない先生の素顔（裏の顔！？）を垣間見る事ができました。「すべらない話」を見ているようで、先生方の話術に時間を忘

れて聞き入ってしまいました。先生方、ありがとうございました！

教職員紹介

★PTA活動について、ご意見、ご感想をお寄せいただく場合は、
お手紙（PTA宛、と明記） または、右記PTA問合せフォームより、
ご連絡をお願いいたします。

PTA問合せフォーム▶

https://forms.gle/zDpv1bmJUw3W7jsr5

＜旧会長＞

令和３年から２年間会長を務めました。対面での総会は久しぶりで私達も初めてのことです。退屈な時間になら

ないよう工夫をしましたので、温かく見守ってください。

令和４年度役員委員の皆さん、校長先生をはじめとする先生方、ありがとうございました。

平間副校長 挨拶關口校長 挨拶

本日は午前中からありがとうございます。新年度が始まって

新しい学年、クラスになったお子さんの様子が見られたのでは

ないかと思います。

なにかお気付きのことがあれば、ご連絡をください。また、この

あと活動報告などがありますが、保護者の方にはどんどん学校

に来ていただいて、皆さんで学校を盛り上げてください。
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